



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, SEPTIEMBRE 2025

CONOZCA A LOS MISIONEROS: Erik y Danni Naylor

ÁREA DE MISIONES: Maui

ÁREA CONCEPTUAL: la iglesia

ESCRITORAS: Andrea Floyd y Brenda Morris

CONOZCA A LOS MISIONEROS

Erik y Danni Naylor son misioneros en Maui, Hawái. El Sr. Naylor sintió que el Señor quería que se mudara a Hawái para plantar una nueva iglesia. En diciembre de 2022, con 23 maletas, los misioneros Naylor volaron a Maui, donde se convirtió en plantador de iglesias. Tienen cinco hijos: Evie (12), Zoey (10), Tai (8), Shiloh (6) y Ezekiel (2). El Sr. Naylor es pastor de la Iglesia Bautista de Lahaina. Se enfoca en enseñar la Biblia, fomentar una cultura de oración y estar con la gente. La Sra. Naylor cuida de sus hijos y apoya a su esposo en su ministerio. También dirige un estudio bíblico para mujeres y pasa tiempo con otras madres.

Vivir en Hawái permite a los Naylor disfrutar de actividades al aire libre como surf, pesca submarina y pasar tiempo en la playa.

En los recientes incendios en la zona, la familia Naylor perdió su hogar y sus pertenencias, como tantas otras familias. La Iglesia Bautista de Lahaina no sufrió daños, y los Naylor y otras familias regresaron a la zona y asistieron a la comunidad juntos. Los Naylor confían en que Dios los cuidará, como cuidan de la gente de los alrededores de Lahaina.

Peticiones de oración

1. Ore por la Iglesia Bautista Lahaina mientras los Naylor y otros miembros de la iglesia ministran a las familias de su comunidad.
2. Ore por Erik Naylor mientras dirige la iglesia, entabla amistad con la gente y anima a otros en el área con el amor de Dios.
3. Ore por Danni Naylor mientras ella se enfoca en cuidar a sus cinco hijos y hacer amistad con otras mamás en Maui.
4. Ore para que los hijos de Danni y Erik permanezcan saludables y aprendan a amar a Jesús.
5. Ore por las personas que se están recuperando de los incendios en Hawaii.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares aprenderán sobre Eric y Danni Naylor. Enfocándose en el concepto de **iglesia**, los preescolares aprenderán que ir a la iglesia es importante.

ARTE—Diseños coloridos de Maui

Materiales: platos de papel, papel de seda de colores brillantes, pegamento blanco, tazas desechables, pinceles

Antes de la sesión, vierta un poco de pegamento en las tazas y diluya con agua.

Indique a los preescolares que rasguen el papel de seda en pequeños trozos, pinten con pegamento un plato de papel y presionen los trozos de papel de seda sobre el pegamento, superponiéndolos para crear más colores. Diga: *Sus diseños son tan coloridos como los colores de Maui. A Evie, la hija de la misionera Naylor, le gusta pintar y dibujar.*

BLOCKS—Diversión surfeando

Materiales: tableta electrónica, hojas de cartón, tela color canela y azul, bloques, figuras de personas

Antes de la sesión, busque en Internet imágenes de puestos de salvavidas. Use pedazos de cartón para recortar pequeñas tablas de surf.

Muestre la imagen. Conversen sobre por qué hay puestos de salvavidas. Use la tela de color canela para que parezca una playa y la tela azul para que parezca el océano. Pida a preescolares que construyan un puesto de salvavidas en “la playa” y que simulen tener figuras de personas de juguete surfeando en “el agua”. Diga: *El Sr. y la Sra. Naylor y su hija Zoey disfrutan del surf.*

LIBROS—Disfrutar de un libro

Materiales: *I Like to Go to Church / Me gusta ir a la iglesia*,* E188106, \$1,99; Biblia

Lea el libro. Pida a los preescolares que nombren las cosas que les gustan hacer cuando van a la iglesia. Diga: *Los Naylor conocen a mucha gente en la iglesia. Ir a la iglesia es importante.*

Abra la Biblia y lea: Me alegré cuando dijeron: “Vamos a la iglesia” (vea Salmo 122:1).

LA VIDA EN HOGAR—Hora de desempacar

Materiales: ropa para disfrazarse, maleta pequeña, caja, artículos de cocina de juguete.

Antes de la sesión, coloque la ropa de disfraz en la maleta y los platos en la caja.

Indique a los preescolares que simulen mudarse a Maui y desempaquen su maleta y caja. Pregunte: *¿Los misioneros Naylor trajeron 23 maletas a su casa nueva en Maui! ¿Qué creen que empacaron en sus maletas?*

MÚSICA Y MOVIMIENTO—Música hawaiana

Materiales: tableta electrónica, ukelele de juguete

Antes de la sesión, busque en Internet un vídeo de “Jesús me ama” de estilo hawaiano.

Muestre el video. Invite a los preescolares a cantar mientras ven y tocan el ukelele. Diga: *Los Naylor les cuentan a los habitantes de Maui que Jesús los ama.*

NATURALEZA—Olas del océano

Materiales: Botella de plástico con tapa transparente, embudo, agua, colorante alimentario azul, aceite vegetal, conchas pequeñas, cinta de envío.

Coloque la tabla de alertas de alergias. Ayude a los preescolares a llenar la botella hasta la mitad con agua, agregar colorante alimentario y conchas pequeñas, y llenar el resto con aceite. Cierre bien con cinta adhesiva. Muestre cómo girar la botella suavemente para hacer ondas. Diga: *A los misioneros Naylor les encanta ir a la playa. Hay muchas playas hermosas en Maui.*

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS—Iglesia y Amigos

Materiales: rompecabezas sobre la iglesia y los amigos, toallas de playa.

Extienda toallas de playa en el suelo y coloque rompecabezas encima. Hable sobre el Sr. y la Sra. Naylor mientras los preescolares arman los rompecabezas. Diga: *El Sr. Naylor es pastor de la Iglesia Bautista de Lahaina. La Sra. Naylor ayuda con los niños y cuida de su familia. Disfrutan ir a la iglesia y hacer amigos a quienes pueden querer y ayudar.*

TIEMPO DE GRUPO

Materiales:

música instrumental de playa

Consejo para pasar el tiempo en grupo:

Reproduzca música instrumental de playa mientras los preescolares se reúnen para el tiempo de grupo.

Introducción

Pregunte: *¿Qué significa la iglesia para ustedes? Si la gente se reúne afuera, ¿sigue siendo iglesia? La iglesia es las personas, no el edificio.*

Contar la historia

Tiempo de playa

Los Naylor estaban en la playa. La Sra. Naylor extendió una manta sobre la arena. El Sr. Naylor jaló un carrito lleno de juguetes y comida. Evie, Zoey y Tai corrieron hacia el agua mientras Shiloh y Ezekiel se sentaron en la manta.

El señor Naylor gritó: “¿Quién quiere ir a caminar por la playa?”

Evie, Zoey y Tai saltaron de alegría: “¡Nosotros!”

La Sra. Naylor dijo: "Me quedaré aquí con Shiloh y Ezekiel y les dejaré construir un castillo de arena".

"Volveremos pronto para almorzar", respondió el Sr. Naylor.

Los niños caminaron por la orilla, viendo cómo las pequeñas olas les cubrían los pies. El Sr. Naylor dijo: "Vamos a visitar a esa familia bajo la sombrilla".

Todos siguieron al Sr. Naylor. Dijo: "¡Aloha! Me llamo Erik Naylor. ¿Disfrutan de la playa hoy?"

"Sí, lo somos", respondió el otro padre.

"¡Mi familia visita la playa tan a menudo como podemos!", dijo el Sr. Naylor. "Soy el pastor de la Iglesia Bautista de Lahaina. Me gustaría invitarlos a nuestro servicio de adoración mañana".

Un niño preguntó: "¿Qué es la iglesia?"

El Sr. Naylor explicó: "La iglesia es un grupo de personas que aman a Jesús. Nos reunimos para amarnos y ayudarnos mutuamente. Cantamos canciones y también leemos la Biblia".

El niño se volvió hacia su mamá. Preguntó: "¿Podemos ir? Me encanta cantar".

"Tal vez", dijo la mamá.

"Mahalo [ma-JA-lo], gracias por la invitación", dijo el padre.

"Aloha", dijo la familia Naylor mientras regresaban a almorzar.

Deténgase aquí para los niños de tres y cuatro años

Pregunte: *¿Qué hacía la familia Naylor? ¿Por qué el Sr. Naylor invitó a la familia a la iglesia? (Vea la sección de oración a continuación).*

Continúe para los niños del jardín de infantes

A la mañana siguiente, el Sr. Naylor saludó a los asistentes a la Iglesia Bautista de Lahaina. "¡Aloha!", repitió a cada persona.

De repente, un niño corrió hacia él. "¡Estoy aquí! Te conocimos en la playa".

"¡Aloha! Te recuerdo de ayer. ¿Disfrutaste de la playa?" dijo el Sr. Naylor.

El niño respondió: "Me divertí mucho. ¿Cuándo nos toca cantar?"

El Sr. Naylor se rió. Dijo: "Busquen un sitio donde sentarse. La música empezará en unos minutos".

"¡Mahalo!" respondió el niño.

Pregunte: *¿Por qué iba la familia a la iglesia? ¿Por qué van ustedes a la iglesia?*

TIEMPO DE ORACIÓN

Ore por la familia Naylor y la Iglesia Bautista Lahaina a medida que nuevas personas asisten.

ACTIVIDAD DE CLAUSURA

Haga que los preescolares practiquen decir "Aloha" y "Mahalo" mientras se presentan y fingen invitar a la gente a la iglesia.